

緑陽台認定こども園 園長だより

令和4年12月5日 緑陽台認定こども園 No.19 文責：川原

頑張りました☆発表会



11月30日・12月1日・2日の三日間で第42回発表会を行いました。

新型コロナウイルス感染防止のため、クラスごとに時間を区切っての開催となり、保護者の皆様には来園の時間のご協力や感染防止へのご協力をいただきました。大変ありがとうございました。

今年度の行事は、新型コロナウイルス感染症対策のため分散、縮小と形を変えて行ってきました。誕生会の観覧や以上児のリズム参観など、少しずつ保護者の方にお子様のこども園での様子をご覧いただく機会が持てるようになりましたが、まだまだ通常には戻っていないのが現状です。

入園、進級してからの8ヶ月、子どもたちは自然とともに遊び、職員やお友だち同士の関りを通して様々な成長を見せてきています。発表会では、子どもたちの成長や、こども園で生活している様子の一端を見ていただけたのではないのでしょうか。

発表会が終わり、クラスにお邪魔して発表会の感想を聞いてみると、「楽しかった」という答えが圧倒的に多かったです。もちろん「ドキドキした」という答えもありましたが、どの子もやり切ったというキラキラした表情で答えてくれていたのが印象的でした。

「お母さん見つけた」「〇〇ちゃんのお母さんはあそこにいたよ」等、ステージ上から客席をしっかりと見ていたお友だちも多くいました。案外余裕があったのかもかもしれませんね😊

頑張った姿をおうちの方に見てもらえたという経験が、また一つ子どもたちを大きくしてくれると感じられる発表会でした。改めて保護者の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

ひよこぐみ「からだダンダン」



りすぐみ「おべんとバス」



うさぎぐみ「おおきなかぶ」



「保護者アンケート」のお願い

例年この時期に「保護者アンケート」をお願いしています。

本日「保護者アンケート」を持ち帰りました。お忙しいとは思いますが、アンケートへのご協力よろしくお願いいたします。

12月6日(火)～13日(火)の期間、音更町図書館において「葵学園 泥だんご展」が開催されます。ぞう組さんの光る泥だんごが展示されます。



こあらぐみ「はじめの言葉」



こあらぐみ「はらぺこあおむし」



ぱんだぐみ「はじめの言葉」



ぱんだぐみ「ノラネコぐんだんぱん工場」



きりんぐみ「はじめの言葉」



きりんぐみ「ねずみのよめいり」



ぞうぐみ「はじめの言葉」



ぞうぐみ「くるみわりにんぎょう」

